
一 般 質 問 通 告 書 

 

                             6年 5月 23日 

 

 弥富市議会議長 殿 

 

                    弥富市議会議員 加藤 克之            

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 環境衛生対策を市民と共に 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① 「弥富市住宅用太陽光発電システム設置補助金」を取り組んでき

た期間は。 

② 期間内に制度を利用された市民は。 

③ 現在でも、国の補助金制度を施行してますが、これを利用する方

法は。 

④ 県の補助があることは、把握してましたか。また、市民への周知

は。 

⑤ 平成27年以降市として取り組み方針を検討され、移行した経緯

は。 

⑥ 今後市民向けの補助金制度を考えてますか。 

⑦ 市長の見解を。 

答 弁 者 市長、担当部署 



 

件  名 買い物支援サービス拡大へ 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① ささえあいセンターの利用会員と協力会員の増加はありました

か。 

② 令和3年度から令和5年度までの買い物支援サービス利用状況は。 

③ 市として今後のささえあい買い物をどのように考えていますか。 

④ 買い物支援のひとつとして、市内で移動販売を行っていますか。

また、近隣市町村での移動販売の動きはありますか。 

⑤ 市商工会内にある KC クラブ(キッチンカー)と協力しては。 

⑥ 協力してくれるキッチンカーに対して、初期費用の考えては。 

⑦ 市内通所型サービスや一般介護予防事業等へ移動販売を取り組ん

では。 

⑧ 市長の見解を。 

答 弁 者 市長、担当部署 

 


